

Teilnehmer/innen

Jutta

Mark

TOP 0: offener Austausch

Entfällt

TOP 1: Rückblick auf die Verkehrswende-Demo „Stadt für Menschen statt für Autos“ am 18.09.20.

Insgesamt 15 Stuttgarter Gruppen haben sich an der Demo und Kundgebung für die Verkehrswende beteiligt. Von uns teilgenommen haben neben Alex als Demoleiter Jutta, Vanadis, Till und Mark. Die Teilnehmerzahl insgesamt war enttäuschend, vgl. Mail von Alex über die Aktivenliste vom 22.09.20.

TOP 2: Netzwerk Gerechter Welthandel Baden-Württemberg – Aktueller Stand und weiteres Vorgehen

Wie über die Aktivenliste mitgeteilt, musste die für den 26.09. geplante Aktionskonferenz des Netzwerks gegen Freihandel (insb. gegen Mercosur und CETA), im Gemeindehaus Schwarzenberg wegen zu schwacher Anmeldezahlen abgesagt werden. Mark wird dem Bündnis bei der Telko am 26.09. mitteilen, dass er aus Kapazitätsgründen seine Arbeit im Orga-Kreis des Netzwerks beenden wird (*ist inzwischen geschehen*).

TOP 3: Herbstratschlag-Digital (16.10. -18.10.20)

Der [Herbst-Ratschlag](#) findet dieses Jahr wegen Corona erstmalig „virtuell“ statt. Weder Mark noch Jutta werden teilnehmen. Allen anderen steht die Teilnahme natürlich noch offen.

TOP 5: Globaler Klimastreik am 25.09.: in Stuttgart um 12:30

Mit welchen Themen gehen wir auf die [Klima-Demo](#)?

Zur Auswahl standen die Themen Verkehrswende und Freihandel. Da das Thema Verkehrswende in Stuttgart breit(er) vertreten ist (s.o.), wurde beschlossen, mit Freihandel zu gehen.

*Nachträglich: Vanadis und Mark haben das Thema Freihandel/Mercosur+CETA auf die Demo getragen. Zur Info: FFF schätzte die Teilnehmerzahl auf 7000, die StZ schrieb von „mehrere Tausend“ Teilnehmer*innen, angemeldet war die Demo mit nur 2000.*

TOP 5: Quo Vadis, attac-Stuttgart?

Alex hat mitgeteilt (Mail 22.09.), dass er eine „längere Pause“ (evtl. unbefristet) von allen attac-Aktivitäten macht. Diese Mitteilung wurde mit großem Bedauern aber Verständnis diskutiert. Jetzt steht attac-S vor einer sehr schwierigen Zeit. Die Diskussion darüber, wie es weiter gehen soll, wird nach der Rückkehr von Mark aus dem Urlaub, also beim attac-Treff am 27.10., geführt. Es wird dann auf einer möglichst großen Teilnahme gehofft.

Abwesenheiten:

Doris – bis 01.10.

Mark 26.09.-17.10.

Themenspeicher:

- leer